

# *Fernando Huanacuni se prononce pour la multiplication des échanges entre la Bolivie et Cuba*

---



La Havane, 27 juin, (RHC).- Fernando Huanacuni, ministre bolivien des Affaires étrangères, s'est prononcé ce lundi à La Havane pour la multiplication des échanges entre la Bolivie et Cuba.

Au cours des conversations officielles avec son homologue cubain, Bruno Rodriguez, le chef de la diplomatie bolivienne a relevé que pour son pays l'affinité idéologique doit se concrétiser dans les échanges économiques.

Il a d'autre part qualifié Cuba de symbole de la dignité des processus révolutionnaires en Amérique Latine.

Le chef de la diplomatie bolivienne a ajouté que le gouvernement du président Evo Morales souhaite développer les relations dans le contexte régional et mondial et que donc, si nos deux pays marchent ensemble, ils doivent tracer des stratégies communes pour atteindre de nouveaux acquis.

De son côté, le ministre cubain des Affaires étrangères a annoncé qu'une délégation cubaine assistera aux hommages organisés en Bolivie à l'occasion du 50e anniversaire

de la disparition physique de Che Guevara.

Il a d'autre part confirmé la volonté de Cuba de poursuivre sa coopération avec la Bolivie dans les domaines de la santé, de la biotechnologie, de la pharmacologie et de l'industrie alimentaire.

Le chef de la diplomatie cubaine a également tenu à remercier les autorités boliviennes de leur appui aux causes justes, en particulier à la lutte que mène notre pays contre le blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133900-fernando-huanacuni-se-prononce-pour-la-multiplication-des-echanges-entre-la-bolivie-et-cuba>



**Radio Habana Cuba**